

Fecha: 06-06-2025  
 Medio: El Austral de Osorno  
 Supl.: El Austral de Osorno  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Escuela Deportiva etapa de su bosque de bolsillo Miyawaki desarrolla la segunda

Pág.: 6  
 Cm2: 395,1  
 VPE: \$ 343.727

Tiraje: 4.500  
 Lectoría: 13.500  
 Favorabilidad:  No Definida

# Escuela Deportiva desarrolla la segunda etapa de su bosque de bolsillo Miyawaki

**OVEJERÍA.** En esta fase se plantaron 120 nuevas especies, entre ellas ulmo, mañío, ciprés, lenga, raulí, coihue y notro.

Crónica El Austral  
 cronica@australosorno.cl

Este 5 de junio, en el marco del Día Mundial del Medio Ambiente, la Escuela Deportiva de Osorno dio un nuevo paso en su compromiso con la educación ambiental y el trabajo colaborativo, al desarrollar la segunda etapa del proyecto "Bosque de Bolsillo Miyawaki", iniciativa que busca transformar espacios urbanos en pulmones verdes resilientes, con especies nativas y sentido comunitario.

Durante la jornada, fueron plantadas 120 nuevas especies –entre ellas ulmo, mañío, ciprés, lenga, raulí, coihue, notro y arrayán–, donadas por el holding Empresas Feria de Osorno, ubicado en el mismo sector de Ovejería. La colaboración de esta compañía, junto con el trabajo sostenido de la Fundación Cerro Arriba, ha sido clave para concretar esta fase de la iniciativa, fortaleciendo el vínculo entre la escuela y distintos actores.

La actividad contó también



PARTICIPÓ PERSONAL DE CARABINEROS Y BOMBEROS.

"Aquí la comunidad se siente responsable del cuidado del entorno, lo que se aprende desde la primera infancia".

**Aurora Leiva**  
 Directora de la Escuela Deportiva de Osorno

con la participación de personal de Carabineros y Bomberos, reflejo del espíritu comunitario de este proyecto que se lleva a cabo en el sector de Ovejería.

## PULMÓN VERDE

La directora del establecimiento, Aurora Leiva, valoró el trabajo conjunto que ha permitido consolidar esta iniciativa, señalando que "esta es una instancia para fortalecer las redes que tenemos en nuestra escuela. Y qué mejor que hacerlo en torno a la plantación de espe-



ESTOS PEQUEÑOS BOSQUES AYUDAN A DESCONTAMINAR EL AIRE DE LA CIUDAD.

cies nativas. Aquí la comunidad se siente responsable del cuidado del entorno, lo que se aprende desde la primera infancia".

Añadió que "esta segunda parte no es la última; esperamos que haya otras etapas, ojalá en otros establecimientos y espacios públicos, para cambiar una realidad que vivimos en Osorno: la contaminación ambiental".

La iniciativa, desarrollada bajo el método japonés Miyawaki, ha sido impulsada en conjunto con la Fundación Ce-

rro Arriba, cuya labor técnica y formativa ha sido fundamental. "Hay una mano muy especial detrás de esto", dijo la directora al referirse al apoyo brindado por la fundación liderada por Marcelo Pérez, destacando además su aporte en conocimiento sobre especies nativas, cuidado del entorno y proyecciones como los futuros "baños de bosque".

Durante la actividad, el profesional del Departamento de Medio Ambiente del municipio, Sixto Salazar, resaltó la importancia de este tipo de accio-

nes. "Cuando nos queremos ayudar, vivimos mejor", dijo, subrayando que estos pequeños pulmones verdes ayudan a descontaminar el aire de la ciudad y a valorar nuestro patrimonio natural.

Por su parte, Juan Pablo Graf, gerente de Comunicaciones del grupo Feria Osorno, señaló que "el apoyo a esta iniciativa demuestra el compromiso que como empresa existe con la comunidad. Es importante que los osorninos se sientan orgullosos por esta asociatividad". CG